

Jeudi 11 décembre – de 11h à 21h

Le Marché de Noël solidaire de retour pour le projet Bobidi

Jeudi 11 décembre, le hall d'entrée de l'hôpital de la Citadelle accueillera la deuxième édition de son Marché de Noël solidaire : un événement pour mettre en lumière des artisans, des créateurs, des associations gravitant autour de l'hôpital, mais également pour recueillir des fonds au profit du projet Bobidi, supporté par la Fondation Citadelle.



Pour la deuxième année, le hall d'entrée de l'hôpital de la Citadelle va donc se transformer en Marché de Noël lumineux, coloré et surtout solidaire ce jeudi 11 décembre. « *Un événement grandissant, puisque cette année, nous avons près de 25 stands réservés* », explique Alexandra Deschamps, coordinatrice de l'événement. « *Nous avons fait un appel interne aux collègues qui sont aussi artistes ou artisans, aux magasins hébergés dans la galerie commerçante, aux services de l'institution, et bien évidemment aux associations qui pourront à la fois vendre et expliquer leurs différents projets* ».

Cette année, pour chaque vente réalisée, 10% des bénéfices seront reversés au projet Bobidi, une initiative soutenue par la Fondation Citadelle, comme l'explique Sabine Lebizay : « *Nous souhaitons offrir à chaque enfant sous chimiothérapie un geste de douceur, de dignité et de confort. Ces petites blouses, pensées pour faciliter l'accès au porte-à-cath (petit dispositif médical qui se présente sous forme de boîtier), sont cousues bénévolement par des fées couturières aux quatre coins de la Belgique. Elles allègent le quotidien des enfants, de leurs familles et du personnel soignant* ».

Par ailleurs, il sera également possible de se faire tirer le portrait (seul ou en groupe) par Marc Trippaerts, médecin et photographe : l'ensemble de l'argent récolté ira également au projet Bobidi, tout comme les bénéfices du stand gourmand tenu par « Le Coteau Fourchette », l'équipe cuisine de l'hôpital, qui proposera à boire et à manger tout au long de la journée.

Un bel événement en perspective donc, qui mettra aussi en avant les services de la Citadelle, comme l'explique Sylvianne Portugaels, directeur général : « *Prendre soin des patients, avant, pendant et après leur hospitalisation, c'est inscrit dans l'ADN de la Citadelle. Un exemple parmi d'autres : chaque année, les services de gériatrie et de pédiopsychiatrie montent un projet en commun où les jeunes et les seniors se rencontrent pour un échange. les patients participants ont*



Contact presse

Antoine Gruselin - 0476 22 94 58 - antoine.gruselin@citadelle.be



échangé autour de la thématique 'Un monde meilleur': les photos de ces moments seront exposées sur le sapin dans le hall ».

En pratique :

Marché de Noël solidaire

Jeudi 11 décembre 2025

Hôpital de la Citadelle, Boulevard du X^{me} de Ligne 1 à 4000 Liège

- Stands & artisans - de 11h à 19h
- Boissons, sucrerie et plats de saison toute la journée
- Dès 17h00 : cocktails, bulles, vin blanc, vin chaud, planche apéritive à partager et flammekueches

En savoir +

<https://www.citadelle.be/Actualites/%F0%9F%8E%81-Le-Marche-de-Noel-solidaire-de-la-Citadelle-202.aspx>

Contact presse

Antoine Gruselin - 0476 22 94 58 - antoine.gruselin@citadelle.be

